

lunes 15 de abril de 2024

El programa juvenil de actividades 'Doce' abordará en mayo una Feria del Juego en plena calle Infante Don Fernando

El objetivo será el de promover la participación activa de los jóvenes en actividades recreativas y culturales. El Área de Familia colaborará también con el desarrollo de un 'Cluedo' para conmemorar también el Día Internacional de la Familia en torno al 15 de mayo.



Descargar imagen

La concejala delegada de Juventud, Marta González, ha anunciado una nueva fase del programa "Doce", dirigida específicamente a los jóvenes de nuestra ciudad. Con el lema "El juego", esta iniciativa tendrá como objetivo principal, durante el mes de mayo, promover la participación activa de los jóvenes en actividades recreativas y culturales.

En consonancia con la celebración del Día Internacional del Juego, que tendrá lugar el próximo 19 de mayo, el Área de Juventud ha organizado la "Feria del Juego", que se llevará a

cabo en la calle Infante Don Fernando. Para garantizar una experiencia segura y divertida, la calle estará cerrada al tráfico rodado desde las 11:00 horas hasta las 14:00 horas. Los jóvenes tendrán la oportunidad de disfrutar de una amplia variedad de juegos y actividades diseñadas para estimular la creatividad y el entretenimiento.

Además, en colaboración con el Área de Familia, que dirige María Sierras, se llevará a cabo un emocionante Cluedo el mismo 19 de mayo. Esta actividad no solo busca proporcionar momentos de diversión, sino que también servirá para conmemorar el Día Internacional de la Familia, que se celebra el 15 de mayo.

Ambas concejalas subrayan la importancia de ofrecer alternativas de ocio saludables para los jóvenes de nuestra localidad, y destacaron el compromiso del ayuntamiento en la creación de espacios de encuentro y disfrute en el centro de la ciudad.